

第 45 回卒業証書授与式

上越市立頸城中学校長 小池 克行

3月7日（金）、第45回卒業証書授与式を挙行いたしました。来賓の皆さま、卒業生のご家族、そして在校生が一堂に会し、61名の卒業生を祝うことができたことをとても嬉しく思います。ご参列いただいた皆様からの温かな拍手が、卒業生の心に深く響き、感動を与えてくれたことと思います。卒業生の皆さんのこれからの活躍と、幸多い人生を心より願っております。今まで見守ってくださった保護者や地域の皆様に、心より感謝申し上げます。

ここで、式辞の一部をご紹介します。

私はこれまで、皆さんにお話しする機会があるたびに、次の2つのことをお伝えしてきました。それは、「相手を認め、尊重し、大切にすること」と「授業を大切にすること」です。

これからの社会は、私たちが想像もできなかった未来が訪れようとしています。社会の課題は複雑化し、解決の方法が一つではない場面が増えていくでしょう。そうした社会においては、意見や立場の異なる人々が集まり、知恵を出し合い、討論し、協力しながら課題を解決していくことが求められます。そのためには、「相手を認め、尊重し、大切にすること」がますます重要になります。「共生」という言葉が、これからの時代にはさらに大切になっていくでしょう。

そして、もう一つは「学び続ける」ことです。未来は科学技術の進展により、生活が豊かになる一方で、急速に変化し続ける社会でもあります。これまでの常識が通用しなくなることも増えていくでしょう。そんな時に大切なのは、学びを止めないこと。常に学び続ける姿勢です。学ぶことはこれからの人生においても大切な営みであり、その積み重ねが皆さんの人生を豊かにしてくれるはずで

最後に、皆さんよりも少しだけ人生の先輩として伝えたいことがあります。それは、皆さんの人生を幸せにする言葉、「ありがとう」です。これからの素晴らしい人生において、常に謙虚な気持ちを忘れず、周囲の方々への感謝の気持ちを大切にしてください。「ありがとう」という幸せの種をたくさん撒いて、皆さんに関わるすべての人が笑顔になれる人生を歩んでいってください。



伝統を受け継ぐ 「七色模様」

卒業式のセレモニーで、全校合唱「七色模様」を歌いました。「七色模様」は、頸城中学校創立40周年（令和元年度）を記念して、当校卒業生のKAZZさんが所属するラップボーカルユニットのRafveryさんから作っていただいた、頸城中学校にとってとても大切な曲です。

式典で「校歌合唱」、セレモニーとして全校合唱「七色模様」、卒業合唱として「正解」が披露されました。どの合唱も生徒の取り組む姿が素晴らしく、全校や学年の心が一つになった瞬間を見ることが出来ました。これらの姿をご覧いただいた地域や保護者の皆様に、多くの感動を与えることができました。

第3回 学校運営協議会

2月20日（木）に学校運営協議会が行われました。懇談会では学校側から後期学校評価結果や新年度グランドデザインを示し、教育活動の近況報告を行いました。委員の皆様からのご意見を下記にまとめさせていただきました。

- ◇ 学校での「いじめ」対応について、学校職員の意識が高く、発生件数と判断基準から厳しく生徒を見ている様子がかがえる。
- ◇ 「あいさつ運動」の期間を中心に取組が行われ、小中学生の挨拶が素晴らしい。登下校時の地域の方への挨拶も良いと聞いている。継続してほしい。
- ◇ 中学生の「地域を大切に作る姿」が地域活動や祭り行事等で見られ、喜ばしい。地域としても中学生（生徒会）の投げかけに答えていきたい。
- ◇ 携帯電話の学校への持ち込みについて、登下校時の安全確保や放課後の習い事などへの対応もあり、持たせたい家庭があるのではないかと。学校でのトラブルにつながる可能性も考慮して、親子でのルール作りや保護者が持ち込みを申請するといった対応が必要である。
- ◇ AIドリルの学校での採用について、新しい時代を迎えているのだと感心した。生徒の学力向上につながるのであれば賛成できる。
- ◇ 部活動について、地域でも生徒の受け皿を準備している。生徒が主体的に、競技や文化的活動を自由に選択できるよう、準備を進める。

家庭学習の充実に向けて「スタディサプリ」を導入します

家庭学習の充実を目指し、新たに「スタディサプリ」を導入することになりました。「スタディサプリ」は、動画授業や確認テストなどを通じて、生徒一人一人の理解度に合わせた学習が可能なオンライン学習ツールです。自宅での学習時間の活用や、苦手科目の克服、得意分野の更なる伸長に役立つものと期待しております。保護者の皆様には、導入に伴い、ご家庭でのサポートをお願いすることがあるかもしれませんが、どうぞご協力をお願いいたします。詳しい活用方法については、後日改めてご案内いたします。

【編集後記】1年間にわたり、頸城中学校を支えていただきました地域や保護者の皆様に、改めて感謝いたします。本便りは頸城中学校の行事を中心に、生き生きとした生徒の姿を伝えてまいりました。これからもこの便りが、地域や保護者の皆様と生徒を結ぶ懸け橋になっていけばと願っております。引き続き、学校へ要望や情報をお寄せください。